

## 青森市薬剤師会 活動報告

令和6年3月

広報・情報委員会 / 青森市薬剤師会 中堀一弥

コロナも5類となり、青森市薬剤師会の活動も平時の状況に戻ってまいりました。  
2023年12月には、4年ぶりに、「受賞をお祝いする会及び忘年パーティー」を開催。  
また、2024年1月には、「一般社団法人青森市薬剤師会 新年会」が開催されました。

「受賞をお祝いする会及び忘年パーティー」は、会員に広く周知し、友好を深める機会としております。

薬事に功労された会員の受賞のお祝いの他、  
ポテトチップスのメーカー当てゲームやビンゴ大会などで、盛り上がりました。  
今回は、ご来賓の方、会員の家族の方の参加も含め計42名に参加していただきました。

新年会では、青森市副市長、青森市医師会長、青森市歯科医師会長、他関係機関の方など、多数の来賓にご来席いただきました。

普段なかなかお会いできない方とも交流をする機会を作ることで、医療連携の推進にも寄与しております。

青森市薬剤師会は、市民への健康増進に寄与できるよう、様々な機関や会員同士の連携を深めていく事も役割として考えており、活動をしております。



「受賞をお祝いする会及び忘年パーティー」



新年会にて挨拶する近井宏樹会長